**ÉDUCATION** ■ Portes ouvertes, hier, dans les deux établissements secondaires

## Partir à la découverte du lycée

Hier, les lycées Jean-Guéhenno et Jean-Moulin ont organisé des portes ouvertes. Une occasion de présenter toutes les filières et les établissements aux futurs étudiants et à leur famille.

## Yassine Azoug

omme chaque année, les deux lycées de Saint-Amand ont organisé des portes ouvertes. Le lycée Jean-Guéhenno a présenté toutes ses filières et l'internat (lire par ailleurs en page 13).

Au lycée Jean-Moulin, même programme. Élèves et professeurs étaient mobilisés pour faire découvrir l'établissement et les différents enseignements généraux, technologiques et professionnels. Au fil des étages et des salles, les visiteurs ont pu discuter avec les enseignants mais également les élèves.

Du côté des matières scientifiques, des démonstrations de travaux expérimentaux ont été présentées. Dans une salle, la professeure de SVT Evelyne Klaver et des élèves exposent un projet scientifique autour d'une ruche installée dans la salle. À deux pas, Bastien, élève en seconde, est fier d'expliquer une étude scientifique sur la taille des feuilles de peupliers noirs qu'ils ont réalisée pour le chercheur à l'Inra d'Orléans, Marc Villar. « Nous cherchions à prouver que ces feuilles étaient plus petites dans le sud que dans le nord de la France », explique Bastien. Cette étude scientifique a d'ailleurs été sélectionnée à un concours national baptisé « C. génial ».



Berry républicain 23 mars 2014